

*Nous sommes dans une époque où les coachs et les conseils pour vivre bien et heureux sont légion. Mais souvent, on retrouve au moins les idées. Il y a des applications pour apprendre et s'entraîner à être heureux. Beaucoup d'entre elles nous recommandent de répertorier ce qui procure notre gratitude. Alors imaginer que tous ces éléments que quelques milliers ou milliards de personnes remplissent à titre personnel puissent être partagés pour augmenter le bonheur commun. Parce qu'il n'y a ni petit bonheur, ni mauvais bonheur. Si tout le monde partageait ce qui peut le rendre heureux,, quelle fête ça ferait !*